

Wirtschaft und Umwelt

Podiumsdiskussion | EU-Parlaments-Vize Othmar Karas, Ministerin Leonore Gewessler und Flughafen-Vorstandsdirektor Günther Ofner trafen sich zum öffentlichen Talk im IST-Austria.

Von Ewald Baringer

MARIA GUGGING | Prominente Beteiligung beim BürgerInnen-dialog zum Thema Wirtschaft und Umwelt im IST Austria: Othmar Karas, Vizepräsident des Europäischen Parlaments, Bundesministerin Leonore Gewessler und der Vorstandsdirektor der Flughafen Wien AG, Günther Ofner, diskutierten zum Thema Wirtschaft und Umwelt sowie über den „Green Deal“ und orteten „drängende, dringende“ Fragen. Die Moderation des Gesprächs, an dem sich auch das Publikum beteiligen konnte und dies auch rege tat, führte NÖN-Redakteurin Michaela Fleck.

„Der Klimawandel kennt keine nationale Grenze“, warnte Karas. Der Ausbau des öffentlichen Verkehrs etwa wäre eine konkrete Maßnahme zur Eindämmung des CO₂-Ausstosses. Auch Gewessler sieht aktuellen Handlungsbedarf, der keinen weiteren Aufschub duldet.

Ofner meinte, dass individuelle Verhaltensänderungen allein nicht ausreichen, um ehrgeizige Klimaziele zu erreichen. Vielmehr bedürfe es weitreichender technologischer Innovationen und internationaler Vereinbarungen. Auch dauerten Genehmigungsverfahren oft viel zu lange.

Siehe auch Bericht im Landes-teil der NÖN.



Diskussionsveranstaltung im IST Austria: Josef Höchtl, Michaela Fleck, Othmar Karas, Leonore Gewessler, Günther Ofner (v.l.). Foto: Erich Marschik

GründerIn des Monats im Bezirk Tulln: präsentiert von Gründerland NÖ



Foto: Lichtfuchs Warenhandel OG

Lichtfuchs – Mit Jedem Kauf Gutes Tun

Daniel Goldnagl und Albero Klein haben im März das Unternehmen Lichtfuchs Warenhandel OG gegründet. „Mit Lichtfuchs haben wir uns als Ziel gesetzt, den Problemen der modernen Gesellschaft wie sozialer Ungleichheit und Klimawandel den Kampf anzusagen! Dazu bauen wir nicht selbst eine Hilfs- oder Spendenorganisation auf, sondern unterstützen Organisationen. Wie das funktioniert? Wir bieten einen neuen Weg des Konsums, indem wir hoch-

wertige Alltagsgegenstände zu fairen Preisen verkaufen und dauerhaft einen signifikanten Anteil der Erlöse ausgewählten Organisationen spenden. Unser erstes Produkt ist eine Trinkflasche aus hochwertigem Aluminium. 20 % der Erlöse gehen an die Stiftung Kindertraum. Nach und nach werden wir weitere Produkte vorstellen und unseren Online-Shop vergrößern. Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben laden wir Sie ein, sich auf unserer Website oder den Social-Media-Kanälen zu informieren.

• **Kontakt:** www.lichtfuchs.at, [lichtfuchs.official \(instagram\)](https://www.facebook.com/lichtfuchs.official), [Lichtfuchs Warenhandel OG \(FB\)](https://www.facebook.com/lichtfuchs.official)



SIE haben das Know-how für Ihre Firma UND WIR das Know-how, wie ein junges Unternehmen in Niederösterreich rechtlich und betriebswirtschaftlich auf solide Beine gestellt wird. Die Beraterinnen und Berater von riz up, der Gründeragentur des Landes Niederösterreich, und vom Gründerservice der Wirtschaftskammer Niederösterreich arbeiten für Sie zusammen und beraten Sie kostenlos bei all Ihren Fragestellungen rund um Ihre Selbstständigkeit.

Jetzt Termin vereinbaren:
www.gruenderland-noe.at

Werbung